



Con la presencia de Pablo Julio Pla Fera, presidente del Grupo Empresarial de Correos de Cuba, los trabajadores cienfuegueros del gremio analizaron los resultados de su labor por áreas en 2023.

El sobrecumplimiento del plan de producción en un 14 por ciento está avalado por la venta de mercancías y la diversificación de los servicios, pues la actividad postal exhibe una disminución de las principales ofertas a los clientes.

En la actualidad, en Correos Cienfuegos crecen las ventas de mercancías y las operaciones electrónicas de caja extra, la venta de sellos digitales y los pagos mediante el Código QR, con más de 12 millones de ingresos, anunciaron en la asamblea.

Isel Cabrera Cisneros, director de la Empresa en el territorio centrosureño, explicó que existe una disminución de los servicios postales, la imposición y recibo de giros postales, la recepción de paquetería internacional y la distribución de la prensa, entre otros.

Las tendencias del decrecimiento llegaron con la bancarización, proceso que facilita el pago de facturas eléctricas y telefónicas, y las transferencias de dinero entre tarjetas magnéticas resulta más fácil que un giro postal, acotó Pla Fera.

Al cierre de 2023 ganó agilidad el encaminamiento de la paquetería pese a la disminución de envíos, y concluyeron el periodo sin reclamaciones de paquetes expoliados, ni extravíos,

## **Analizan resultados de Correos Cienfuegos en 2023**

- Última actualización: Viernes, 02 Febrero 2024 10:22

Escrito por Geysi Rosell Cuéllar

Visto: 291

---

recalcó Mileydi Rodríguez Ponce, directora del Centro de Clasificación Postal.

Sin embargo, de manera general cerraron el pasado calendario con 52 589 servicios a domicilio menos que en igual etapa anterior, y el resultado recae en el pago de la seguridad social y la entrega de la paquetería, explicaron en el encuentro.

Asimismo, resaltaron el trabajo para el cumplimiento de la entrega de la prensa, pues carecen de combustible y el proceso está organizando mediante el encadenamiento, y el compromiso de los funcionarios municipales.

El encuentro propició destacar a las oficinas de las unidades estatales de base de Rodas, Cruces y Lajas por los ingresos, así como a los mejores trabajadores del año, al tiempo que otorgaron un reconocimiento especial al Centro de Clasificación Postal.